

## SPORT

## Grit Kirchner-Fengkohl ist Wirdums Sportlerin des Jahrzehnts

**Auszeichnung** Fortuna-Ass erhält Würdigung als erste Leichtathletin in der 50-jährigen Vereinsgeschichte der Wirdumer



Tolle Auszeichnung. Vorstandsmitglied Elke Georg ehrte Grit Kirchner-Fengkohl als Sportlerin des Jahrzehnts.

**Wirdum** – Fortuna Wirdum hat auch in diesem etwas anderen Jahr den traditionellen Läufer- und Springerwettkampf in Moorhusen ausgetragen. Überstrahlt wurde der sportliche Bereich von der Ehrung für Ausnahmethletin Grit Kirchner-Fengkohl.

Den Anfang machten die 60-Meter-Hürden-Sprinter der AK 12 und 13. Schnellste Läuferin über die 60 m der AK U 12 und U 13 war Lana Janßen vom TV Marienhafe in 10,7 Sek., die auch die 75 m am schnellsten absolvierte. Groß war auch die Freude bei der ein Jahr jüngeren Marie Schüler vom Gastgeber Fortuna, die ihre Bestzeit über die Hürden auf 11,2 Sek. steigerte. Der Wirdumer Sven Graf lief in 12,0 Sek. ebenfalls Bestzeit. Einen starken Eindruck hinterließ André Meyer vom TV Marienhafe über 300 m. In 43,7 Sek. platzierte er sich in Niedersachsen auf einem Spitzenplatz in der M 14. Schnellster Läufer über 800 m waren sein Vereinskamerad Finan Mehrtab in 2:38,9 Min. Die zehnjährige Wirdumerin Lena Rieder verbesserte sich über diese Distanz auf 3:18,3 Min. Fortuna-Talent Talea Pfluger (W 10) startete erstmals in dieser Saison über die 2000 m und verbesserte in einem einsamen Rennen ihren eigenen Ostfrieslandrekord um fast zwei Sekunden auf 7:22,8 Min. Talea Pfluger hat damit auch den Rekord des älteren Jahrgangs verbessert.

Immo Peters qualifizierte sich auf den letzten Drücker mit 6,09 m für die Weitsprung-Niedersachsenmeisterschaft. Seine Vereinskameradin Marie Schüler (W 12) verzeichnete mit 4,22 m eine neue Bestleistung. Ihr Bruder Thilo Schüler stellte im Dreisprung mit 12,12 m ebenfalls eine neue Bestleistung auf.

Die Feier anlässlich des 50-jährigen Vereinsbestehens hatten die Wirdumer absagen müssen. Der Vorsitzende Erwin Frerichs nutzte aber die Veranstaltung, um die geplanten Ehrungen vorzunehmen. Erstmals in der Vereinsgeschichte wurde mit Grit Kirchner-Fengkohl eine Leichtathletin zur Sportlerin des Jahrzehnts ernannt. In seiner Laudatio ließ Frerichs ihre beeindruckenden Erfolge der letzten zehn Jahre noch einmal Revue passieren. In dieser Zeit sammelte die Vorzeige-Athletin nicht nur auf Landesebene, sondern auch bei Norddeutschen und Deutschen Meisterschaften eine Vielzahl von Titeln und Medaillen. Unter großem Applaus wurde sie mit Blumen, Urkunde und einem Präsent geehrt. Dass Grit Kirchner-Fengkohl anschließend noch die schnellste Zeit über die 200 m lief, war nur noch eine Randgeschichte einer rundum gelungenen Veranstaltung.